



くすの木

都城市立志和池小学校

学校だより

令和4年度 11月号(11月2日)

校長 川越 広幸

■がんばっていること■

2学期の半分ほどが過ぎましたが、子ども達は様々な活動に取り組んでいます。昨日の全校朝会で、私が感じている三つの頑張りについて話しました。

〈元気なあいさつ〉

本校は、「すすんで 元気に 笑顔で」あいさつできることを目指して取り組んでいます。2学期の初めに全校児童が「あいさつ標語」や「あいさつ目標宣言」をつくり、現在も意識して取り組んでいます

「おはようで すてきな一日 はじまるよ」

～西山 敦務 さん～

「あいさつは 心を動かす 合い言葉」

～崎田 青剛 さん～

〈意欲的な学習〉

授業ではタブレットの活用が進んできています。家庭科や図工等の素晴らしい作品が見られます。小学校段階においては、将来への可能性を見出すために、どの教科にも意欲的に取り組むとともに、自分の得意分野を伸ばしてほしいです。



〈仲がよい〉

運動会では学級や学年、団ごとに協力し、みんなの心がひとつになりました。昼休みには違う学年の人とも仲よく遊んでいます。



■校舎屋根の改修■

9月の台風時に校舎の防水シートが吹き飛ばし、この度、東校舎の全面改修が行われることになりました。これまで雨漏りがあったり困っていましたが、解消されそうです。



■PTA雇用職員の退職と採用■

PTA 雇用職員の横谷道代さんが、ご自身の都合により10月末に退職をされました。後任として、西原真由美さんを採用することになりました。どうぞよろしくお願いいたします。



横谷さん



西原さん

■教育実習■

10月31日より、3名の教育実習生がみえています。いずれも大学3年生で、小学校の先生になることを目指していらっしゃいます。3、4週間の間、授業や児童との関わり方等について学ぶことになっています。



左側から、

渡司 陶吾さん
(6年1組)

横山 夏奈さん
(1年2組)

照屋 快斗さん
(4年2組)

■宿泊学習■

5年生が1泊2日の宿泊学習を終えました。「規律・協同・友愛・奉仕」について学び、楽しい思い出ができたようです。

